

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

JUEVES 3 DE AGOSTO DE 2017 | Año XLI | Número 14.636 | EDICIÓN AMÉRICA

Los ataques al turismo se extienden en Cataluña, Baleares y Valencia

Al menos siete hoteles de Barcelona han sufrido este año agresiones como la apoyada por la CUP

L. BOHÓRQUEZ / C. S. BAQUERO Palma / Barcelona

Los ataques al turismo que está acometiendo el colectivo de jóvenes independentistas Arran, próximo a la CUP, no se limitan a Barcelona. El grupo, que centra sus objetivos en lo que denomina Països Catalans, también ha protagonizado agresiones similares en Palma y protestas en Valencia. El pasado 22 de julio, militantes de Arran irrumpieron en el muelle situado frente a la catedral de Palma intimidando con bengalas encendidas a unas 70 personas que estaban en la terraza de un restaurante y lanzándoles confeti. Luego, subieron a los yates amarrados para protestar contra el turismo en Mallorca. El colectivo difundió ayer en las redes sociales las imágenes de la protesta.

A finales de junio, otro grupo ocupó un piso en el barrio de Ciutat Vella de Valencia, donde se concentra la mayoría de los apartamentos turísticos de la capital. Y ayer también trascendió que al menos siete hoteles de Barcelona han sufrido ataques vandálicos por parte de la izquierda anticapitalista en lo que

DEBATE SOBRE EL TURISMO | 2

La lucha contra los pisos pirata Páginas 14 y 15

ADEMÁS

3 de julio, el día de mayor creación de empleo

El imperio inmobiliario de Sandra Ortega

 $revista^v$



Los últimos buscadores de oro

Navelgas, un pueblo asturiano con pasado romano, recupera la tradición del bateo de oro, una técnica ancestral.

El Arenal Sound cita en Burriana a miles de jóvenes va de año. Los establecimientos lo denunciaron individualmente, pero el gremio no se personó en las causas. Tampoco lo hizo el Ayuntamiento que dirige Ada Colau, que sí ha emprendido acciones judiciales por el reciente ataque a un autobús lleno de turistas, agresión que recibió el apovo expreso de la CUP, socio clave del Gobierno que preside

Carles Puigdemont. PÁGINA 13



222 millones por Neymar, el fichaje más caro del mundo

Llegó a la ciudad deportiva del Barça en un Audi RS7 Sportback azul, justo a las nueve de la mañana, la hora en que estaba convocado. Pero no se cambió para entrenarse. Fue directamente al despacho del técnico y le comunicó su marcha al PSG. El club francés pagará los 222 millones estipulados en la cláusula de rescisión del contrato. Es el fichaje más caro del fútbol mundial. PAGINAS 27 A 30

Fraude de al menos un millón de votos en el golpe de Maduro

Europa anuncia que no reconoce la Asamblea Constituyente venezolana

E. SCHARFENBERG / A. SÁNCHEZ Caracas / Bruselas

Smartmatic, la empresa que ha gestionado los recuentos de votos en las elecciones celebradas en Venezuela desde 2004, denunció ayer en Londres que el resultado de la votación del domingo para la Asamblea Constituyente impulsada por Nicolás Maduro

se infló "al menos en un millón de votos". Antonio Mugica, responsable de la compañía, añadió: "Sin ninguna duda, el dato de participación fue manipulado". La UE anunció ayer que no reconoce la Constituyente y reclamó al presidente venezolano que rectifique y suspenda su puesta en marcha. PÁGINAS 3 Y 4

Rajoy prepara un Consejo de urgencia ante el desafío de Puigdemont

ELISA LOIS, Pontevedra La Mesa del Parlamento de Cataluña tiene previsto reunirse el 16 de agosto, cuando reanude su actividad, para admitir a trámite la ley del referéndum independentista anunciado por el president Carles Puigdemont para el 1 de octubre. Mariano Rajoy valora convocar al Consejo de Ministros de forma extraordinaria ese mismo día. El presidente del Gobierno se mostró ayer tajante: "Con toda tranquilidad y con toda moderación, digo que no habrá referéndum. La ley y la democracia no se pueden separar". Puigdemont le replicó que "nada podrá impedir que abran los colegios con normalidad el 1 de octubre".

El juez que investiga los preparativos de la consulta mostró su apoyo a la labor de la Guardia Civil en esta causa y aseguró, en contra de las quejas de la Generalitat, que los agentes cumplen escrupulosamente con su función de policía judicial.



Gran avance científico contra una enfermedad de tipo hereditario

NUÑO DOMÍNGUEZ, Madrid Científicos de EE UU, Corea del Sur y China han conseguido eliminar una enfermedad hereditaria en embriones humanos. La investigación supone un paso fundamental para corregir ciertos tipos de cáncer así como, en el futuro, unas 10.000 enfermedades raras que surgen cuando una de las dos copias de un gen es errónea. Los investigadores se han centrado en la miocardiopatía hipertrófica, una dolencia del corazón que provoca muerte súbita en deportistas y personas jóvenes. La técnica permitiría al ser humano cambiar su destino biológico al introducir cambios en las células germinales -- óvulos, espermatozoides y embriones— que se transmitirían de generación en generación. PÁGINAS 18 Y 19

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10